

Remise de la médaille de la Famille Française à Véronique DRAN

La remise de la médaille de la famille fait partie de ces moments particuliers que j'ai le privilège, dans ma fonction de maire, de partager avec les familles et les proches des mamans distinguées.

Cette distinction récompense depuis 1920 des femmes qui ont eu plusieurs enfants, les ont accompagnés jusqu'à l'âge adulte en leur assurant à la fois la stabilité et l'amour nécessaires à leur épanouissement personnel et en leur transmettant les valeurs fondamentales de la vie en société.

C'est donc pour moi l'occasion de rendre également hommage à la famille qui joue un rôle fondamental et irremplaçable pour la structuration sociale et personnelle des enfants.

La famille, c'est d'abord un périmètre rassurant pour l'enfant, un environnement où s'appliquent des valeurs de solidarité, de générosité et de don de soi.

Oui, élever ses enfants est une tâche difficile. Elle exige des sacrifices et du courage.

La médaille de la famille récompense des qualités essentielles : la générosité, la volonté de transmettre des valeurs, le courage face aux difficultés de la vie. Mais elle récompense aussi, et peut-être surtout, l'amour donné. Cet amour qui rassure, qui reconforte.

Cet amour souvent indéfectible qui est le socle sur lequel les enfants peuvent se reposer, grandir, se construire, avant de s'engager, à leur tour, dans leur vie d'adulte.

Aussi, Madame DRAN, permettez-moi, au nom du Conseil Municipal et en mon nom personnel de témoigner publiquement la haute estime que nous portons à cette noble distinction que j'ai l'honneur de vous remettre aujourd'hui.

Si être de bons parents c'est rendre heureux ses enfants, je voudrais qu'à travers cette médaille, vous puissiez trouver une part de bonheur que vous avez donné à vos enfants.

Toutes mes félicitations.

Didier HOUOT, Maire de Vagney